



Happy Language Learning

Homework for next class



- **Cahier d'activités page 40 Chat C** : Lis la question et entoure les bonnes réponses. Si la réponse est *non*, essaye de dire la bonne réponse en français.
- **Cahier d'activités page 40 Chat D** : Souligne le mot *chapeau* à chaque fois que tu le vois.
- **Cahier d'activités page 40 Chat E** : Lis les mots à gauche et complète ensuite le dessin d'Antoine en coloriant correctement chaque vêtement. Tu peux ensuite relier les mots aux vêtements.
- Continue à réviser les mots appris jusqu'à maintenant en regardant dans le cahier les ensembles rouges et les images.



- **Activity book page 40 Cat C**: Read the question and circle the replies appropriately. If the answer is *non*, try and say the correct answer in French.
- **Activity book page 40 Cat D**: Underline the word *chapeau* each time you see it.
- **Activity book page 40 Cat E**: Read the set of words on the left and then complete the drawing of *Antoine*, colouring each item of clothing appropriately. You can join the words to the items afterwards.
- Keep revising the words learned so far by looking in the book for the red puddles and illustrations.